

〇旧生活安全部長の植田英正です。

僕からみんなに伝えたいことは挑戦をたくさんして、たくさん経験を積んでほしいということです。大人になれば、失敗は許されないということをよく耳にします。つまり皆さんには中学生のうちにたくさん挑戦して、またたくさん成功や失敗をしてほしいということです。失敗もまた経験です。その失敗は貯金され、いつか必ず成果として表れます。これは僕の経験上断言できることです。経験を積むことはとても良いことです。少し前に制服検討委員会で実際に女子の制服を着てみて最初に感じたことは「さむっ!」でした。女子の制服が寒いなんて男子の僕からしたら普通に過ごしていても絶対にわかりません。同じ立場に立って初めて見えてくるものは必ずあります。経験をすることはそれほど大事なんです。だからこそ、皆さんには色々な経験をしてほしいです。委員会活動やボランティア活動、行事の活動などを通して。もう一度いいます。失敗は経験で、貯金です。社会にでて失敗は許されません。今のうちでできることをやってみましょう。それで失敗もしましょう。What you can do now.



〇体育部長を務めてきた原煌輝です。

体育部長としてやってきたけど運動会やクラスマッチを全クラスが楽しめていたことに僕は感動しました。このように何かを仕切ってやるということは大変なことだと改めて思いました。他にも自分でやっていけないときとかは体育部全体で行う事もできたし、伊藤先生や中西先生の優しい行動や言葉のおかげで、失敗したときとかも立ち直ることができたし、体育部長をやっていたときは、先生方や体育部の皆さんには本当に感謝しています。これからも体育部長をやってきて学んだことを活かしこれからも頑張ろうと思いました。

〇1年間図書部長を務めた清水華乃音です。

たくさんの本を読んで知識豊富な西中を目標に一年間活動をしてきました。本が好きだからと、この専門部に入りました。かと言って図書部に入ったこともなく仕事内容もわからず専門部長のような人をまとめるような仕事や役に就いたこともなくで常に先生と話の進め方を話し合っていたりテンポの悪い進行でしたが最後まで図書部長を務められてよかったです。



そしてこの1年で行ったハロウィンキャンペーンやブックラリー、おすすめの本を放送で紹介する取組などのイベントをする度に多くの人が図書室で本を借り換えていたので嬉しかったです。しかしイベントのときだけでなく、普段から図書室が”本の借り換えで”人がたくさん集っているような学校、図書室にしたかったです。私が予想するに、次のユーモラスな図書部長が必ず来年度までにはこの目標を達成していると思います。私は期待しています!!

1年間ありがとうございました。専門部長になって取組の実施や当番などで忙しくなると思いますが次期部長の方々頑張ってください!!

〇1年間美化部長を務めた畑本陸飛です。

この一年間皆さんの協力のもと、学校が綺麗に保たれました。心からお礼を申し上げます。これからも皆さんが気持ちの良い学校生活を送るために毎日の掃除をよろしくお願いします。皆さんの避難場所でもある学校を常に頭におきながら過ごしてください。1年間ありがとうございました。今年度の美化部の人へ。支えていただきありがとうございました。

○一年間保健給食部を務めさせてもらった遠近奏空です。

この一年間保健給食部長として精一杯保健給食部に入ってくれたみんなを引っ張ってきました。専門部会の司会はもちろん専門部会で出てきた案などを基に手洗いについての実験を行ったり、手作りのスポーツドリンクを運動会で配布したり…。これらすべてを僕がしたわけではなく、中山先生や保健給食部の皆さんなど様々な人達の協力があって初めて出来たことも多かったです。このように、保健給食部長として引っ張るだけではなく、先生方や保健給食部の皆さんとも協力して助けてもらいながら一年間活動してきました。

さて、僕は保健給食部長になる前に、人前で発表するのが苦手ということが課題だと思っていて、それを克服したいと思ってました。今回の選挙でもこの事を克服したいと言っている人も多かったと思います。僕はそれを克服…出来ませんでした。今でもつどいなどで発表するのは緊張しますし苦手です。正直いうと、発表苦手な人が一年間で得意になれるのかといわれると難しいような気がします。しかし、発表は苦手だし緊張するけれど、発表する内容を覚えて噛まずに言うという能力がこの一年間で上がったと思います。少しでも成長できているんだと、部長やってみてよかったなと思いました。この一年間大変なこともあったけどとても楽しかったです。



生徒会・専門部長さん1年間がんばってください！！大変なこともあると思いますがきっと楽しいですよ。そして生徒会、部長だからって一人ですべて抱え込んだら碌なことはありません。困ったら周りの人に助けを求めたいと思います。

一年間ありがとうございました。部長ではなくなりましたが、あと約半年間保健給食部として頑張っていきたいと思います

新執行部の皆さんからの挨拶です。

○生徒会長：北代 花帆

私が生徒会長になった北代花帆です。私は、中村西中学校が大好きです！そしてその気持ちは誰にも負けません！だからこそ、執行部の取り組みを通して、今の西中をもっとより良く、魅力あふれる楽しい学校にしたいと思います。

特に、「当たり前ができる」ということを大切にしたいです。あいさつをし、やることは最後まできちんとする。そのように、責任感を持って精一杯、頑張ります！

一年間よろしくおねがいします。



○副会長：古賀 橙弥

新しく副会長になった古賀橙弥です。1年生の頃から憧れだった執行部になることができ、嬉しいです。自分を信任していただき本当にありがとうございました。僕の好きな言葉は「偉大な成功は、失敗する自由から生まれる」という言葉です。この言葉のように、中村西中学校をより良くしていくために、臆病にならず挑戦し続けていきます。自分の目指す全員が過ごしやすい充実した学校生活を、全員がおくれるような学校にしていきます。これから1年間よろしくおねがいします。